

Colab bildet aus

2007 hat Colab, Speyer, erstmals zwei jungen Menschen die Möglichkeit gegeben, den IHK-Berufsabschluss eines Mediengestalters Bild&Ton zu erreichen. In diesem Jahr kamen vier weitere Ausbildungsplätze hinzu. Colab will benachteiligten Jugendlichen, die nur geringe Chancen am Arbeitsmarkt haben, eine Berufsausbildung ermöglichen. Colab qualifiziert schwerpunktmäßig junge Migranten aus dem russisch-sprachigen Raum. Die Ausbildung findet mit Partnern aus der Wirtschaft und öffentlichen Institutionen statt. (red)